Bulletin Université Recherche Paris Ve-VIe

Parti Révolutionnaire





Janvier 2016 N°69

Prolétaires de tous les pays : Unissez-vous!



Oui, le changement est possible!

epuis les attentats criminels de novembre, le pouvoir s'emploie à restreindre les libertés démocratiques. D'état d'urgence en déchéance de la nationalité en révision de la constitution pour y introduire un état d'urgence permanent, il s'agit de créer les conditions pour serrer une fois de plus la vis et faire accepter sans contestation les reculs sociaux.

ar soyons lucides, les patrons et leur gouvernement veulent aller plus vite et plus ✓ loin. Leur objectif: accroître leurs profits au détriment des salariés.

vec les forces politiques à son service, ils pillent la Nation par les privatisations, ils pillent les richesses produites par le travail des salariés, ils réduisent au chômage des millions de travailleurs.

près la loi Macron I, ils veulent un Macron II pour liquider le droit du travail et se donner celui de surexploiter les salariés.

n France, ils poussent les feux de l'austérité, à l'extérieur, ils poussent les feux de la guerre en organisant et soutenant les interventions impérialistes.

onstater cela est important, le dénoncer c'est bien mais comment arrêter tout cela? Il ne suffit pas de râler, il faut agir !

■e qui est en cause, ce ne sont pas les « défauts» du système, c'est le système capita-✓ liste lui-même. Pour le combattre et le faire reculer, pour l'abattre, il faut une action unie et forte, il faut un parti révolutionnaire qui agisse sans faillir en ayant comme boussole les intérêts des ouvriers, des travailleurs et des chômeurs. Ce parti existe c'est le Parti Révolutionnaire Communistes.

ébattons ensemble de l'action à mener, de la construction de cette force indispensable au peuple pour obtenir satisfaction à ses besoins, abattre le système et construire une société nouvelle, une société socialiste.

Discutons en ensemble:

Assemblée-débat Le vendredi 29 janvier de 12h00 à 14h00 Maison des syndicats Jussieu (23 quai Saint Bernard Paris 6e)

Relaxe pour Bernard Mezzadri

Bernard Mezzadri doit comparaître le 27 janvier devant le tribunal correctionnel d'Avignon au motif qu'il aurait: « provoqué à la discrimination, à la haine ou à la violence à l'égard d'une personne ou d'un groupe de personnes à raison de leur origine ou de leur appartenance ou de leur non appartenance à une ethnie, une nation une race ou une religion déterminée ».

Cette comparution est liée à un message diffusé par B. Mezzadri sur une liste de discussion interne à son Université. Il rappelait ironiquement les propos tenus par M. Valls alors Maire d'Evry se plaignant qu'il n'y est pas dans la ville assez de « blancos » et il le faisait dans les termes ironiques suivant : « J'espère qu'en cette grande occasion la délégation de l'Université comptera suffisamment de « blancos » afin de ne pas donner une mauvaise image de notre établissement ». Il s'agissait donc clairement pour B. Mezzadri de dénoncer sarcastiquement les propos de M. Valls. Nous exigeons donc fermement la relaxe pure et simple pour B. Mezzadri.

(pétition en ligne : http://www.petitions24.net/un_enseignantchercheur_poursuivi_pour_avoir_cite_m_valls)

Grèce 8/01/2016

En Grèce un gouvernement de type social-démocrate, est en place depuis un an maintenant sous la direction de SYRIZA. Après avoir promis qu'il s'opposerait à l'Union Européenne et au FMI, il a capitulé dans les grande largeur. Aujourd'hui il met en place une politique antisociale à la Thatcher dans les années 1980 en GB. Et en bon social-démocrate, le gouvernement SY-RIZA a fait charger la police ce jour contre les retraités qui manifestaient pour défendre leurs droits.

- REJOIGNEZ-NOUS,
- ECRIVEZ-NOUS,
- SOUSCRIVEZ

COMMUNISTES, 99bis Av. du Général Leclerc 75014 PARIS

communistes2@wanadoo.fr

www.sitecommunistes.org

Défendre la paix contre les dangers de guerres!

a situation internationale se dégrade dangereusement et de manière accélérée: Afghanistan, Irak, Libye, Syrie, Ukraine, Soudan, Yemen, Mali, sont devenus des points d'affrontements militaires permanents.

Contrairement à ce que nous déversent les médias, la cause de tout cela n'est ni dans les affrontements religieux (ceux ci sont des prétextes pour tromper les peuples) ni dans la présence de prétendus "dictatures". En réalité ses conflits sont liés au fait que plus de 50% des réserves d'hydrocarbures se trouveraient dans le bassin orientale de la Méditerranée et au Moyen Orient. Les puissances impérialistes — forme supérieure et finale du capitalisme où l'économie est dominée par les monopoles et le capital financier — s'affrontent pour savoir qui va exploiter les gisements, contrôler les pipelines et gazoducs, les marchés locaux, les voies commerciales, etc. Les Etats Unis dans la région s'appuient sur Israel, l'Arabie Saoudite, le Qatar, le Barheïn et la Turquie, l'OTAN et l'Union Européenne (UE). Les criminels de Daesch sont leur création: ils sont le résidu de ceux que les Etats Unis, la Grande Bretagne, la France promouvaient contre pouvoir populaire en Afghanistan aidé par l'URSS. Mais les contradictions entre les pays impérialistes s'aggravent car avec la crise générale du système, chacun veut sauver sa part.

de nouveaux riveaux apparaissent comme la Russie et la Chine capitalistes, l'Iran, tandis que l'arabie Saoudite, Israel et la Turquie veulent jouer leur propre rôle. La Syrie est plongée depuis quatre ans dans la terreur par des groupes longtemps financés par Paris et ravitaillant Al Quaïda et Daesch.¹ La Libye est livrée au chaos. Théoriquement Washington dirige une coalition anti-Daech, mais semble ne pas faire grand-chose, tandis qu'un de ses membres, la Turquie finance le même Daesch. L'intervention militaire de la Russie n'est pas, comme à l'époque soviétique destinée à aider le peuple syrien, mais à renforcer ses positions régionales au moment où elle se sent attaquée en Ukraine par un gouvernement néonazi à la solde des occidentaux.

Dans ce contexte s'accumulent, au moment où l'on reparle d'aiguisement de la Crise, les risques de guerre mondiale, ce que l'existence de l'URSS avait éviter de 1945 à 1990! Un accident, une provocation (comme l'avion russe abatu par la Turquie) peut entrainer le monde dans la guerre! Il faut donc se mobiliser pour imposer la paix, comme cela s'est fait à d'autres moment (Corée, Vietnam, Cuba...). Mais au delà il faut comprendre que la cause de la guerre étant le capitalisme, il faut donc le remplacer par le socialisme.